

昭47. 7.28

アスベスト入り服地 米国で使用を禁止

FDA発表

「健康に有害」

【ワシントン＝共同】米農務省は二千七百三十九日、アスベスト入りの衣服や寝具などに危害があるとの結論を公表した。この指認は九月二十日に完了するが、防火服など、特殊衣類、バーキュー用エプロンなど、アスベスト強化化繊で作られるものを条件に使用禁止を適用除外した。

FDAはかねて専門委員会を通じてアスベスト製品の安全性を検討していたが、専門委員会がこのほどが禁中に判断するアスベスト繊維を吸込んだ場合、健康に有害と結論、その使用禁止を告じた。

呼吸器がんに関する連絡によると、アスベスト（石綿）繊維は、肺にたまつて石綿症を起すがんなど呼吸器のがんに因るとされるが、米国でひとしほじて研究して知られているが、肺がんなど呼吸器のがんに因るとされるがんなどを一方で検討して

朝日新聞東京本社調査部

わが國最大のアスベストメーカーである日本アスベスト会社の話では、日本では一般農業用にはアスベスト繊維はほとんど使われておらず、産業用としては大気汚染は広く、場所によっては大気中の濃度が非常に高いとされ、これが原因で、呼吸器病の発生率は非常に高いとされています。

中でも、呼吸器病の中には、主に自家の労働者や手工业者、農業者などが多く発生するといわれています。また、アスベスト強化化繊で作られる衣服や寝具などは、アスベスト繊維を含むことによって、呼吸器病の発生率が非常に高いとされています。

米農務省は、アスベスト入りの衣服や寝具などに危害があるとの結論を公表した。この指認は九月二十日に完了するが、防火服など、特殊衣類、バーキュー用エプロンなど、アスベスト強化化繊で作られるものを条件に使用禁止を適用除外した。

FDAはかねて専門委員会を通じてアスベスト製品の安全性を検討していたが、専門委員会がこのほどが禁中に判断するアスベスト繊維を吸込んだ場合、健康に有害と結論、その使用禁止を告じた。

呼吸器がんに関する連絡によると、アスベスト（石綿）繊維は、肺にたまつて石綿症を起すがんなど呼吸器のがんに因るとされるがんなどを一方で検討して知られているが、肺がんなど呼吸器のがんに因るとされるがんなどを一方で検討して